

Se. presentos.

Junta general extraordinaria del día 6 de Diciembre 1846.

Presidencia de D.^o Labrador Lopez.

Se dio principio a las 6 y 1/2 con la lectura del acta anterior
Domingo D.^o que fue aprobada. Seguidamente se hizo un oficio del Sr. Director
Domingo D.^o de la Comision de excusacion por el cual renunciaba su digno cargo.
Mendez Leguía hecho así saber a la junta genal. y puesto a votacion si debia ó no se le
Berros admitir la indicada renuncia, queda desechada la indicada renun-
Gomis cia por doce votos contra uno; en esta votacion no tomaron parte
Solos y Janga los Ser. de la propia comision que se encontraban presentes: esto con-
Wickham sigo se procedió a la eleccion de los cargos que por suerte debian ser
Portos elegidos para el bienio inmediato segun previene el art.^o 2.^o de la
Castell. Le este por el Sr. de gobierno, tuvo lugar aquella para Portos
Viebrago a favor del Sr. D.^o Manuel Encinas por unanimidad completa. Se
Navarro. para completada esta a la eleccion de Serio. de Correspondencia; para
Perausti. el mencionado cargo obtuvieron votos los Ser. Gomis, Alfonsola
Beda. don, Herrera, Domingo D.^o C.^o Mendizleguía, Solos y Janga, y Ba-
Ten. dia, y hecha votacion entre los Ser. Alfonsola y Gomis, en atencion
Gorday. a ser los mayores en sufragio, resultó ser elegido el Sr. Gomis por
Audiencia. 9 votos contra 7. El Sr. Gomis renunció verbal e inmediatamente su
Navarro. cargo, pero su renuncia no fue tomada en consideracion por la jun-
Gomis. ta genal. El cargo de Tesoro puesto a votacion, obtuvieron sufragio
Herrera. los Sr. Castell, Martin y Domingo D.^o M.^o; mas no resultando ma-
Alfonsola. yoria ninguno de ellos, y hecha segunda eleccion entre los Ser. Lar-
Vasquez. tell y Martin, resultó elegido el primero por 14 votos contra 6. Voto
la junta genal para director de estadística, a los Ser. Perausti, Lorete,
Villo y Herrera, y en segunda eleccion empatada entre los Ser. Perausti
ti y Lorete; motivo por el cual se procedió a tercera eleccion entre los
mismos, quedando definitivamente elegido el Sr. Perausti por 10 votos
contra 7. Dicho Sr. renunció incontinenti su cargo; la junta genal. se tu-
vo a bien admitirla y quedó aplazada para la sesion inmediata. Para
la Direccion de farmacia y ciencias auxiliares, obtuvieron votos los Ser.
Parron Du. Felipe, Sr. Gomis, Sr. Audicua, y el Sr. Domingo D.^o M.^o; pero los
Ser. ultimos solo obtuvieron un voto cada uno, y lo el primero; que-
dando por esta razon reelegido dicho Sr. La Direccion de redaccion fue
votada en favor de los Ser. D.^o Joaquin Rodrigo, D.^o Miguel Domingo,
y D.^o Carmiro Domingo, y el Sr. Navarro; pero siendo tres los votos que
obtuvo Domingo D.^o Carmiro, y uno el Sr. Navarro y otro Domingo D.^o

Miguel, fue reelegido Sr. Joaquin Rodrigo por 11 votos. Para la vice
secretaría de Gob.^o obtuvieron votos los Sr. Soler y Janga, (Londena), Man-
frot, Navarro, y Martí. D.^o Llanual; pero obtuvo mayor número el Sr.
Soler, siendo por la misma reelegido por diez votos. Para vice-Conte-
dor fueron propuestas los Sr. Montero, Mas, Londena, Moig y Masari,
pero no obtuvieron ninguno de ellos mayoría absoluta; en segunda vo-
tación quedó elegido el Sr. Montero por 11 votos contra 3, que obtuvieron el
Sr. Mas. Para el cargo de Vice Bibliotecario, fueron votados los Sr.
Segaria, Martí, Bellan, Zabayar, Roda, Londena y Herrera; y prece-
diendo a segunda elección entre los Sr. Segaria y Bellan, y quedando
esta empatada, se reelegió al Sr. Segaria en tercera, por 7 votos con-
ta 3. = Se dio cuenta por el Sr. Sría de correspond. de una proposición
incidental remitida por los Sr. Lopez D.^o Salvador, Domingo D.^o C.^o Ma-
frot, Janis, Ferrer, Madia, y Herrera, en la cual se proponía a la jun-
ta gral. concediera un testimonio de gratitud a D.^o Jose M.^o Velazquez
por los servicios prestados en el desempeño del cargo de Sría. de Gob.^o
no que ha desempeñado en el presente año. La cual fue aceptada por
unanimidad; se obstante de que el Sr. proponente creyó no debía aceptar
tal recompensa en atención a no haber hecho otra cosa en su tanto sino
correspondar a la confianza que mereció de esta Corporación; dudando por
satisfecho completamente por tan señalada aprecio como se manifestaba
la junta gral. con la aceptación de la indicada proposición. la junta
repitió su conformidad, y por consiguiente a punto segunda vez el
testimonio de aprecio conferido. El Sr. Presidente hizo presente la
renuncia y admisión de la misma, hecha en sesión anterior, por el
Sría. de gobierno del cargo que desempeña; motivo por el cual se pro-
cedió a la elección del Sría. que había de desempeñar durante el proxi-
mo año el referido destino; en esta, obtuvieron votos los Sr. Herrera,
Ferrer, Madia, Londena y Mafrot, y en segunda elección, entre los Sr.
Herrera y Ferrer, fue elegido el primero por 7 votos contra 2. Se levantó
la sesión a las diez. Salon del 4.^o M.^o V.^o 6. Diciembre 1856.

El Presidente

El Sría. de gobierno.

José M.^o Velazquez